



れんげぐみだよ! RP205 担任 山口千尋



まだまだ寒い日が続いていますが、園庭の梅の花のつぼみが今から今かと開花の準備をしていそうです。

お子さん達は、天気の良い日には外に出てお兄ちゃんお姉ちゃんと一緒にファット！ ファイト！ と元気に走り体がホカホカと温かくて一日が始まります。

そして、元気な虫さんにてお友達と一緒にじこあそびをしたり、またことをしたり、お部屋の中へお山市場を作り登ったり降りたり、跳んだりと活発な遊びを楽しんでいます。遊びの中で「一緒にあそぼう」「いいよ」など色々な会話が聞かれるようになり、友達同士のつながりが深まっている姿に大きな成長を感じています。

又虫さん達にとってお母さんであるパニタさんが遊びに来てくれないか?とねへと「パニタさんへ」と呼んでは、パニタさんの訪れを心待ちにしています。そこでパニタさんが遊びに来てくれると走り寄ってスキニツツフとして愛情いっぱい感じ、震顫が絶えない虫さん達です。

今年度も残り2ヶ月となりました。一日一日を大切にお子さん達が元気に育っていく様子を喜んでいきたいと思います。



（会
の
ね
う
い）

・パニタさんと一緒に遊び中、愛情いっぱい感じ一人ひとりの自尊心を高め

思いやりや優しい心を育てる

・お友達と一緒に楽しく遊び、遊びの意欲、好奇心ひらくませ達成感を味わう

うさぎさん大好き

虫さんの大好きなお友達のうさぎさんに逢いに「行こう」と誘うと自分で帽子を取り、靴も自分ではいて準備万端!! そして一人ひとりカゴを手にぬくへ行き来っぽきカゴにつめ「うさぎさん待ってね~」と急ぎ足で届ける虫さん達です。うさぎさんに来っぽきあてばかり「いはいあよ」「おはよおはよ」とかわいらしい言葉をかけ、うさぎさんが食べるために興味津々のお子さん達。いつも自分たちが言われている事、してもらっている事そのままでうさぎさんにしてあげるお子さん達の姿はまるでハーバードお母さんでとても可愛いであります。



お知らせ・おねがい

3月1日(土) 9:30から生活發表会を行います。

れんげ組のお友達も当日、スポーツウェア等を着用しますので、早めに準備をおねがいします。又のオペラクラスのお友達には普段着で遊びますのでスポーツウェアは不要です

